第8回「わんぱく広場」を開催!

~親子一緒に楽しいひと時をすごしました~

高ノ台第二幼稚園では、幼稚園や保育園に就園していないお子様を対象に、未就園児教室「わんぱく広場」を開催しています。1月20日(月)、第8回目の「わんぱく広場」を開催しました。

日程の説明、担当の先生と今回お手伝いをしてくれる年長組さん、親子体操の先生の紹介でわんぱく広場が始まりました。(わんぱく広場では、毎回年長組の園児たちが活動のお手伝いをしてくれます。)

まずは「親子体操」です。体操の先生といっしょに、親子で楽しめる運動を行います。

今回の親子体操は玉入れの玉を使った運動でした。玉を先生の頭の上に乗せたかごにいれてみたり、玉を運動マットにむかって投げてみたりと、玉を使った様々な運動で体を動かしました。



休憩をはさんで手遊びや紙芝居も楽しみました。お誕生月のお友だちはみんなの前に用意してあるイスに座ってもらい、簡単なインタビューのあとステキなプレゼントが送られました。そしてそのまま手遊び、紙芝居を楽しみました。



今回の製作活動は、製作活動は「鬼くんバッグ」をつくります。お手伝いの年長組さんが配ってくれた材料を使って、かわいらしい鬼くんバッグをつくりました。



2月を前にひと足早くわんぱく広場のお友だちで豆まきをしました。鬼のお面が付いた箱に玉を投げ入れていきます。遠くから玉を投げるお友だちや箱に近づいて玉を入れるお友だち。あっという間に箱はいっぱいになり見事、鬼を退治することができました。



最後に「さようなら」のあいさつをして今回のわんぱく広場は終わりました。

今回も多数の方にご参加いただきありがとうございました。わんぱく広場終了後は園内めぐりも行っております。 希望される方はぜひご参加下さい。今後ともよろしくお願いいたします。

※次回の未就園児教室「わんぱく広場」は2月17日(月)を予定しております。今年度最終日になりますが、初めての方もどうぞ遊びに来て下さいね。事前予約は不要です。お待ちしております。

※個人情報の保護の観点から子どもたちの写真にはモザイクをかけてあります。